

GRANADA

Sobredosis de inauguraciones

Los políticos aprovechan los últimos días para presentar cualquier cosa antes de que el martes quede prohibido cortar más cintas y colocar primeras piedras por las elecciones de marzo

13.01.08 -

QUE un político es capaz de inaugurar cualquier cosa lo demostró en junio de 2001 la ex ministra de Cultura Carmen Calvo, cuando en su etapa de consejera vino a la Alhambra al estreno de unos inodoros. A la altura de este episodio entre kitsch y chica Almodóvar, la marea de inauguraciones que se ha vivido esta última semana resulta poco original. Y eso que los políticos de la provincia han convocado a los medios de comunicación para presentar en sociedad, entre otras muchas cosas, la furgoneta de apoyo al 061, un 'centro público rural agrupado' y una 'puerta verde'.

La ley impide cualquier tipo de inauguración, presentación o primeras piedras en los 54 días previos a los comicios electorales. El plazo acaba el próximo martes 15 de enero. La semana que hoy acaba ha sido frenética: los políticos han convocado una treintena de actos en cinco días para presentar cualquier cosa.

Los dirigentes de la Junta se llevan la palma. La consejera de Salud, María Jesús Montero, acaba con el bagaje de dos inauguraciones, una primera piedra y una presentación; la de Educación y candidata socialista al Congreso por Granada, Cándida Martínez, hizo doblete el lunes 7 pese a ser festivo; el delegado de Obras Públicas, Francisco Cuenca, termina la semana con cuatro fotos; Manuel Chaves tuvo tres actos en un día; y la delegada de Medio Ambiente, Marina Martín, ha convocado en tres ocasiones y lo hará de nuevo mañana.

La fiebre inaugural alcanzó tal despropósito que el miércoles los alcaldes de la Alpujarra estaban citados a las 11.30 con el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, en Lobras para estrenar el puente sobre la Rambla del Guadalfeo, y media hora después con el delegado Francisco Cuenca en Órgiva para abrir la primera oficina comarcal de asesoramiento urbanístico.

O sucedió que como Manuel Chaves no pudo volar en avión el viernes por la niebla y tuvo que desplazarse en coche hasta Granada, la inauguración del Centro de Investigación Biomédica de [la UGR](#)

la hizo el consejero Francisco Vallejo porque el presidente llegó con retraso y tuvo que irse directamente a firmar un acuerdo con la farmacéutica Merck. En la placa pone que el centro lo inauguró Chaves el 11 de enero de 2008, una mentira venial.

Lo de la jornada de mañana -último día- ya será de infarto. Marina Martín visita las obras de un jardín botánico a y Cándida Martínez presenta un libro y participa en los actos del 50 aniversario del Instituto Virgen de las Nieves. La delegada del Gobierno necesitará teletransportarse. A las diez firma un convenio con Martínez Caler; a las 10.30 presenta junto al delegado de Innovación, Alejandro Zubeldía, un centro de empresas en el [Campus de la Salud](#); media hora después participa en unos desayunos sobre el Milenium junto al secretario provincial del PSOE; a la una inaugura el centro de salud del barrio Fígares con la delegada Celia Gómez; a las cinco -una hora inusual para ruedas de prensa- hace balance de su gestión; y a las siete graba un programa de debate en Teleideal.

Una sobredosis de inauguraciones. Qué casualidad que todo se acabe cuando el tiempo se acaba.

quicochirino@ideal.es